

# Oberländische Gerätemeisterschaft Brienz 13-14.05.2023 (Sonntag)

Ich war an der Oberländische Gerätemeisterschaft in Brienz. Sie haben eher streng bewertet und es gibt Kinder, die sind eher besser weggekommen und es gibt Kinder, die sind eher schlechter weggekommen. Sonst muss ich sagen war es wirklich sehr schön (bis auf das Wetter). Ich finde es auch sehr gut, dass sie an 50% der Teilnehmer/innen Auszeichnungen verteilt haben. Es hatte zum Teil richtig fest geregnet, es hatte zum Glück auch ein Festzelt dort konnte man Pommes, Hotdog etc. essen und etwas trinken. Im Festzelt haben die ganzen Eltern, Geschwister etc. gewartet. Im Festzelt war dann auch die Rangverkündigungen der Einzelwertung und auch der Teamwertung. Man konnte auf dem Podest auch noch Gruppenfotos machen. Es hat auf jeden fall spass gemacht und dass ist ja das wichtigste.